# Prud'homales partielles : l'économie sociale présente des candidats



De gauche à droite : Jean-Marie Poquet, Jean-Pierre Cornée, Sylvie Davenelle, Henri Deshayes, Patrick Bataille, Mélanie Delattre et Marc Goujard.

Six postes sont à pourvoir aux élections prud'homales partielles organisées le 4 décembre prochain pour compléter le collège employeurs : 1 conseiller en section agriculture, 2 en commerce et 3 en encadrement. Des élections pour lesquelles l'Association des employeurs de l'économie sociale a décidé de présenter des candidats. « L'économie sociale et solidaire représente 12 à 15 % des emplois de l'arrondissement. Nous avons des spécificités et il nous semble important d'être représentés pour rendre des jugements plus équitables » souligne Marc Goujard, conseiller prud'homal depuis 2002 en section activités diverses et membre du Conseil territorial de l'économie sociale et solidaire.

## Pas contre, mais en complément du patronat

Ils sont en tout quatre conseillers issus de l'ESS à siéger aux prud'hommes : « nous avons amené une forme de diversité. Le cœur de notre système, c'est l'homme, pas la production » explique Patrick Bataille. Les sièges du collège employeurs sont en effet généralement occupés par des élus issus du secteur industriel et du Medef. Mais pour Marc Goujard, il ne s'agit pas de se présenter « contre les candidats du patronat. Nous disons simplement que dans les conflits du travail, les employeurs de l'ESS ont une approche différente, due aux caractéristiques de leurs entreprises où est privilégiée la gestion démocratique ». C'est donc de la complémentarité que veulent apporter les candidats, l'occasion aussi pour eux de braquer les projecteurs, ou tout au moins un peu de lumière, sur leurs activités.

Les votes se dérouleront en un bureau unique, à la mairie d'Avesnes-sur-Helpe, ou par correspondance. Les résultats seront publiés le 5 décembre.

# M.D.

### LES CANDIDATS

# Section encadrement:

Mélanie Delattre, responsable ressources humaines Adar Sambre-Avesnois ; Thomas Depardieu, directeur Afeji ; Sylvie Davenelle, directrice CIBC Emergence ; Jean-Marie Poquet, directeur de centre socioculturel ; Henri Deshayes, ancien délégué régional Maison des jeunes et de la culture, vice-président de l'Ecomusée de l'Avesnois ; Claude Lévêque, ancien directeur de caisse primaire d'assurance-maladie.

### Section commerce:

Philippe Courtin, gérant de bio-coops (commerces alimentaires); Dominique Debuys, gérante de SCOP. **Section agriculture:** 

Jean-Pierre Cornée, exploitant agricole.